

Fachschaftsprotokoll

Grey

17. Januar 2024

Anwesende: Anton, Simon, Freddy, Yannik, Lilly, Flo, Kai, Horia, Matthias, Lisanne, Lisa, David, Jason, Brohannes, Benny

Alumni:

Gäste:

Tagesordnung

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Kalender	2
3	FakRat	2
4	Treffen Reiter	2
5	Nachbesprechung WMF	3
6	StuRa (Abstimmung)	3
6.1	Bewerbungen	3
6.2	Finanzanträge	4
6.3	Finanzplan	4
7	HabilKom(s)	5
8	Finanzen(Anton)	5
9	Sonstiges	5
9.1	ε -Ball(Anton)	5
9.2	Doktorandenvertretungsfest	5

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Anton
- Protokoll: Grey

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

StuRa ans Ende.

2 Checkliste/Kalender

- Kalender für nächstes Semester/Jahr. Macht Anton.
- Datenschutz. Wichtig!
- Reden über das Studium. Erübrigt sich?

3 FakRat

Teresa ist nicht da. Vertagt? Vertagt.

4 Treffen Reiter

Yannik kann zwei Worte dazu sagen. Der Reiter ist sehr offen, mit uns über Verbesserungsmöglichkeiten am physikalischen Institut zu reden.

Insbesondere wurde über die Eingangshalle am Hochhaus gesprochen und wir wurden nach Ideen gefragt. Eine Idee wäre, einen monatlichen Austausch abzuhalten, also zwischen Institutsdirektion und Fachschaft. In Zukunft wollen wir also auf den Reiter zugehen und nach einem Gespräch fragen. „Denkmalschutz ist ein Grund, aber kein Hindernis.“

Boxsack? Boxsack.

Nach der Klausurenphase wollen Teresa und Yannik eine Mail schreiben. Ein weiteres Anliegen unsererseits wären fest installierte Steckdosen im Aquarium.

5 Nachbesprechung WMF

Man könnte kurz sagen, was man besser machen könnte.

Insgesamt lief es gut. Neue Musikanlage läuft. Band war gut.

Die Abbauschichten waren ab 1 Uhr eingetragen. Allerdings fand ein Abbau erst ab 3 Uhr statt. Planen ist ein bisschen schwierig bei Festen.

Die QR-Codes kamen sehr gut an. Und die Anlage hatte einen guten Sound.

Der Glühweinausschank bei der Weihnachtsvorlesung kam gut an, das könnten wir nochmal machen.

Es war auf jeden Fall zu wenig Amaretto da. Fürs nächste Jahr könnte man mehr kaufen. Und ein oder zwei Wischmöpfe.

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung. StuRa jetzt. Ohne Gegenrede angenommen.

6 StuRa (Abstimmung)

Es war StuRa und Benny war da. Es gab einen GO-Antrag auf Verschiebung der Vorstandswahlen, der abgelehnt wurde.

Es hat einen Vorstandsbericht. Im Theater findet eine Aufführung über Filmmusik statt, es ist günstig für Studierende. Der Vorstand und die Fahrradwerkstatt sucht Menschen.

Dann haben sich FRPEPP vorgestellt. Es geht um echte Politik.

6.1 Bewerbungen

Es gibt Bewerbungen, eine auf das SVB-Gremium und eine Bewerbung auf den Vorstand.

Person	Posten	Kritisch?
David S.	SVB-Gremium	Nein.
Mae G.	Vorstand	Unklar.

Bei der Bewerbung von Mae G. gab es einige Diskussion, da in der Vergangenheit nicht die 3D-Regel genutzt wurde; das sollte aber für das Amt irrelevant ist.

Dann gab es einen GO-Antrag. Und nochmal den von vorhin. Daraufhin gab es einen GO-Antrag auf nicht-Abstimmung des GO-Antrags.

Zur Sicherheit stimmen wir die Bewerbung von Mae ab.

Bewerbung von Mae G. für den Vorstand

Option	Stimmen	Reihung
Ja	11	1
Nein	0	2
Enthaltung	1	

6.2 Finanzanträge

Es gab einen Finanzantrag über einen Betrag jenseits der 3500 €-Grenze liegt. Unklar ist die exakte Höhe des Betrages für 11 höhenverstellbare Tische und zwei Ecktische.

Höhenverstellbare Schreibtische für die Angestellten

Finanzstelle

Option	Stimmen	Reihung
Ja	10	1
Nein	0	2
Enthaltung	1	

6.3 Finanzplan

Der Wirtschaftsplan für das Wirtschaftsjahr 2024/25 wurde vorgestellt und nächste Woche abgestimmt.

Es wurde damit gerechnet, 230 000 € ins Minus zu gehen, um unsere Rücklagen abzubauen. Mit dem steigenden Semesterbeitrag käme man auf Null raus.

Wir sind uns nicht ganz sicher, ob man schon Dienstag abstimmen muss, da es noch nicht in der aktuellen Abstimmungsübersicht vorhanden ist. Zur Sicherheit stimmen wir den Finanzplan jetzt schonmal ab.

Finanzplan (vorläufig) annehmen?

Option	Stimmen	Reihung
Ja	12	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

7 HabilKom(s)

Die Högerle hat nach studentische Vertreter*innen erbittet. Gesucht ist eine Person mitsamt Stellvertretung. Es geht um jemanden vom KIS. Viel Aufwand ist es nicht. Und es gibt viele Vorträge über Solarforschung – Mareike bewirbt den Job nicht.

Zeit haben wir noch bis Ende nächster Woche. Man kann eine erpressende Nachricht in die Fachschaftsgruppe schreiben, um das schlechte Gewissen der Allgemeinheit zu schüren. Anton macht das.

8 Finanzen(Anton)

HiWi-Jobs?! Häh!? Wie funktioniert das? Wir gehen mit Interessenten zur Straub, dann wird das geregelt. Aber eine Mail von Anfang Dezember verblieb ohne Antwort. Früher war das immer zur Ersti-Phase geregelt.

Und es gibt auch keine Tutoratsevaluation, da LimeSurvey gestorben ist.

Wir sollten uns schnell darum kümmern.

Sophia und Niels hatten in der Vergangenheit mit der Straub geregelt.

Anton geht zur Straub, besorgt sich Mailadressen und fragt nach Jobs. Kai kommt mit.

Anton muss noch eine Rechnung vom August bezahlen.

9 Sonstiges

9.1 ε -Ball(Anton)

Findet von der Mathe statt, so am 25.01 um 20 Uhr. Gerne dürfen wir das an den Verteiler schreiben.

Es gibt auch einen Tanz-Grundkurs von der Mathe. Irgendwann.

Sollten und dürfen wir über 42news verschicken. Kai machts.

9.2 Doktorandenvertretungsfest

Leute von der Doktorandenvertretung wollten für ein Fest Karaoke-Equipment ausleihen. Das sollte klar gehen, mit Kautio.

9.3 Stellenausschreibungsmails

Ignorieren wir die? Die gehen ja über den Verteiler. Und es ist auch einfach Werbung.

Ende der Sitzung: 19:12 Uhr